

華だより

2021年3月号



発行 社会福祉法人 三幸福社会
グループホーム 清華苑
清華苑らんらん



ご利用者ご家族各位
新型コロナウイルス感染症による緊急事態宣言が3月1日に解除となり、県内の飲食店の営業時間が1時間緩和されるようになりました。しかし、報道などで、これからの時期、歓送迎会など、第4波が起きる可能性が懸念されており、さらなる感染防止策の徹底が求められています。
緊急事態宣言が解除にはなりませんが、当苑では引き続き面会制限をさせていただきます。ご心配をおかけしますが、ご理解とご協力をお願いいたします。
小嶋 徳幸



レポート①

合同行事

ポケネット対決

立てかけたネットの中に9つのカゴを掛けて、玉を投げ入れるゲームです。皆様、勝負になると真剣になられます。周りの方も太鼓を叩いて応援。最後は勝った階の皆様で万歳をして喜び合いました。



レポート②

2月の作品作り

梅の花、節分の鬼の面

毎月、壁画作成し季節感を演出しています。今月は梅の花です。梅の木にはお花がいっぱい咲いている壁画が出来上がりました。小島も可愛くて良いねと大満足です。
節分の鬼のお面もそれぞれ個性のある顔ができあがり、みんなで見せ合って大笑いしました。



pixta.jp - 71520005



pixta.jp - 39225518



pixta.jp - 43585037



Photo
memory

